VISITA PLANTA EMPACADORA. Santiago, Chile, marzo 16. El Presidente Augusto Pinochet (Izq.), come uvas para exportar, durante una visita a una planta empacadora, paralizada por el embargo de Estados Unidos. Pinochet calificó, el jueves, de "excesiva" la medida adoptada por ese pais. (Cable-foto AP).

#### **Pinochet Califica Como** "Excesivas" Medidas E.U.

SANTIAGO, marzo 16 (UPI).— El presi-dente Augusto Pino-chet dijo el jueves que los norteamericanos "han querido matar una mosca con un tanque'' al prohibir la venta de fruta chilena en Estados Unidos luego de encontrar clanu-

ro en dos uvas, una dosis que apenas alcanzaba para "matar un ratón".

Pinochet calificó como "excesivas" las medidas adoptadas por Estados Unidos de prohibir el consumo de

-Favor pase a la página 43.

### 83 Mil Damnificados por Sismo y Ciclón en Africa

BLANTYRE, Mala-wi, marzo 16 (AP).— El gobierno de Malawi dijo el jueves que unas 83,000 personas quedaron sin hogar en un triple desastre que incluyó inundaciones, un sismo y un ciclón.

Los hogares de unas

24 mil personas fueron destrozados por vientos que levantaron los techos de los edificios, arrancaron árboles y arrasaron cosechas en el distrito norte de Karonga, en las márge-

-Favor pase a la página 9.

#### **EE.UU. Sugiere a los Líderes** Contras Regresen a Nicaragua

WASHINGTON marzo 16 (EFE).- El gobierno de Estados Unidos hizo saber a los jefes de la "contra" nicaragüense que "se acabó la política del exilio", y les indicó que "fuera de Nicaragua sólo deben quedar las tropas y sus lideres militares", mientras que los lideres politi-cos tienen que "luchar

en la arena politica"

Así lo afirmó el jueves uno de los jefes de este movimiento, Al-fredo César, quien, junto con el resto del directorio de la "Resistencia Nicaragüense" (RN), se reunió el martes en el Departamento de Estado en Washington con altos

-Favor pase a la página 25.

# Millonaria Recompensa por Saboteadores Fruta Chilena

(EFE).— Los productores agrico-las chilenos ofrecieron una recompensa de un millón de dólares a quien descubra a los autores de un sabotaje a uva chilena en Estados

La decisión fue anunciada por Domingo Durán, presidente de la Con-federación de Productores Agricolas, mientras las autoridades y empresarios aguardaban el jueves posibles decisiones del gobierno de

Washington para la reapertura de los mercados frutícolas estadouni-

Entretanto, el presidente del banco del Estado, Alvaro Bardon, afirmó que la crisis provocada en el sector exportador de frutas podría incluso frustrar el plan de transición a la democracia, tras una década y media de régimen militar.

La Asociación de Productores de

-Favor pase a la página 43.

#### Baker y Embajador Chileno Cierra con Alza la Bolsa de Analizan Crisis Frutícola

WASHINGTON, marzo 16 (AP).- El

ANALIZAN CRISIS FRUTICOLA. Washington, marzo 16. El Secretario de Estado, de E.U., James Baker (Izq.), recibe al Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Hernán Felipe Herrazuriz, en Washington, El Canciller chileno busca solucionar la crisis frutícola de su país. (Reuter).

#### Arias Repudia Acciones de la Subversión Salvadoreña

SAN JOSE, marzo 16 (ACAN-EFE).-Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, afirmó el jueves que "la amenaza" de la subversión salvadoreña de impedir las elecciones en ese pais el domingo 19 de marzo "merece el repudio de los que hemos buscado la paz y la democracia

cional (FMLN) la

-Favor pase a la página 17.

Arias, en una carta

dirigida a su colega

salvadoreño, José Na-

poleón Duarte, dada a

conocer el jueves,

cuestiona las actitudes

del subversivo Frente

"Farabundo Marti" para la Liberación Na-

secretario de Estado, James A. Baker, dijo el jueves que el embargo a la importación de frutas chilenas no es un medida de carácter politico contra el régi-men del Presidente Augusto Pinochet.

Baker hizo esa afirmación al acompañar hasta las puertas del Departamento de Estado al canciller chile-

-Favor pase a la página 15.

# Nueva York

NUEVA YORK, marzo 16 (AP).— La Bolsa extendió a la sesión del jueves su reciente oleada alcista, al percibirse nuevos indicios de una reducción en el ritmo de crecimiento económico del país. El promedio Dow Jones de 30 industriales subió 20,17 puntos para cerrar a

-Favor pase a la página 11

#### Senador Demócrata Aboga por Avuda "no Letal" a Contras

WASHINGTON, marzo 16 (UPI).— El senador Jesse Helms, representante republicano por Carolina del Norte, se manifestó el jueves en favor de que Estados Unidos otorgue de inmediato ayuda "no letal" a los contrarrevolucionarios nicaragüenses por un monto de 75 millones de dólares, que podría incluir pertrechos militares.

Helms presentó una propuesta para otor-gar la ayuda, mientras el gobierno se encuentra preparando un plan de apoyo a los antisandinistas destinado a presionar al gobierno de Managua para que celebre elecciones el año próximo. Fuentes del Capitolio señalaron que el gobierno norte-

-Favor pase a la página 71.

#### 35 Personas Mueren de SIDA en Guatemala

GUATEMALA, marzo 16 (ACAN-EFE).— Un total de 35 guatemaltecos, en su mayoria homosexuales y bisexuales, han muerto a causa del Sindrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA) des-de que se detectó esa enfermedad en 1986.

Según informes oficiales, desde 1986 se han registrado 51 casos de SIDA en Guatemala, y del to-

-Favor pase a la página 43.

## Cancilleres C.A. Decidirán Llegada de Tropas Paz ONU

GUATEMALA, marzo 16 (ACAN-EFE).— Los cancilleres de Centro-américa, que se reunirán a finales de marzo en Costa Rica, tomarán la decisión sobre la conveniencia de que vengan fuerzas de paz de la ONU a la zona para verificar inflitraclones subversivas, dijo el jueves una fuente diplomática guatemalteca. El canciller de Guatemala, Mario Palencia. dijo que la proposición de la Organización de Naciones Unidas, de enviar a unos 100 observadores militares a la zona, está pendiente de aprobación y que ese tema será analizado en Costa Rica el 30 y 31 de marzo.

vio de las fuerzas de paz de la ONU a Centroamérica "definitivamente no hay nada'' y que serán los minis-tros del exterior los que decidirán si es necesario su llegada.

Mario Palencia explicó que durante la reunión que se celebra en Nueva York, la Comisión Técnica de los Acuerdos de Paz "Esquipulas II" verifica "in situ" lo relacionado con la no ayuda a los grupos armados que operan en la zona y la propuesta de la ONU.

Subrayó que en la reunión se discuten los puntos y aspectos de la forma como se efectuará la verificación, y afirmó que los integrantes

PASA REVISTA. Windhoek, Namibia, marzo 16. El Brigadier D. Opande, de Kenia, miembro de las Fuerzas de Paz de la ONU, que controlan el proceso de paz en Namibia, pasa revista a tropas danesas, el jueves.